



Presseaussendung Österreichische Billard Union (ÖBU) – Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

England prolongiert 4-Nations-Billiards-Siegesserie • Team Austria hinter den Erwartungen

25.11.2024. England hat am vergangenen Wochenende den im Landywood Snooker Club nördlich von Birmingham ausgetragenen „4 Nations Billiards International“-Ländervergleich erneut für sich entschieden und den bereits sechsten Sieg in Serie bei diesem Traditionsevent verbucht.

Das Team rund um den Weltranglistendritten Robert Hall setzte sich mit 55 von 72 möglichen Punkten klar vor Nordirland (40) und Irland (36) durch. Österreichs Mannschaft musste einige sehr knappe Niederlagen hinnehmen, blieb unter anderem deshalb mit 13 Punkten hinter den Möglichkeiten zurück und verpasste die angestrebte Resultatsverbesserung im Vergleich zu den Ergebnissen der vergangenen Jahre.

Im Vorjahr hatte das Team rund um English-Billiards-Staatsmeister Martin Schmidt aus Oberösterreich, Vizestaatsmeister Patrick Stegmeier aus Wien und den international aktivsten heimischen English-Billiards-Spieler Carl Walter Steiner aus Oberösterreich beim im ÖSBV-Bundesleistungszentrum in Wien ausgetragenen Vergleich noch 14 Punkte eingesammelt, 2022 im irischen Celbridge waren es noch 18 Zähler gewesen.

Beim 4-Nations-Billiards Ländervergleich treten die Mannschaften am ersten Spieltag in „150 up“-Matches gegeneinander an, wobei in jeder Einzelpartie zwei Sätze auf je 150 Punkte gespielt wurden. Jeder Satzgewinn bringt einen Punkt. In jeder Begegnung werden sechs Einzelmatches ausgetragen.

Am zweiten Spieltag wird auf das „Timed“-Format gewechselt, in dem jener Spieler, der nach 90 Minuten mehr Punkte auf seinem Konto hat, zwei Punkte für seine Mannschaft scort. Bei einem Unentschieden kommt es zu einer Punkteteilung. Auch im „Timed“-Format werden pro Teambegegnung sechs Einzelmatches gespielt.

Weitere Informationen:

Wikipedia English Billiards: https://en.wikipedia.org/wiki/English_billiards

Österreichischer Snooker- und Billardsverband: <https://www.austriansnooker.at/>

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen (c) Foto-credits entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office

Österreichische Billardunion

Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef-Schöffel-Straße 46

3013 Tullnerbach

Tel. +43 664 526 20 65

<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>

www.billardunion.at